

## Pressemitteilung

23. Januar 2017

# Die Sparkasse Leverkusen wagt einen Blick in die Zukunft

**Herr Dr. Ulrich Kater, Chefvolkswirt der DekaBank, sprach als Gastredner auf dem traditionellen Neujahrsempfang der Sparkasse Leverkusen**

Die Sparkasse Leverkusen hatte am Montag, 23. Januar 2017, zu ihrem traditionellen Neujahrsempfang eingeladen. Über 500 Gäste aus Politik, Wirtschaft sowie Kunden waren der Einladung gefolgt. Einen solchen hohen Zuspruch gab es bei keinem Neujahrsempfang zuvor.



von links: Rainer Schwarz, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Leverkusen, Dr. Ulrich Kater, Chefvolkswirt der DekaBank und Markus Grawe, Vorstandsmitglied der Sparkasse Leverkusen

In seiner Begrüßung zog der Vorstandsvorsitzende, Herr Rainer Schwarz, für die Sparkasse Leverkusen ein positives



Grußworte des Vorstandsvorsitzenden Rainer Schwarz

Fazit für das abgelaufene Geschäftsjahr: „Mit Blick auf das anspruchsvolle Umfeld sind wir mit den erreichten Ergebnissen zufrieden. Wir weisen unter dem Strich ein Jahresergebnis aus, das nur leicht unter dem Vorjahr – aber auf Planniveau – liegt. Dabei setzen sich mit dem Kredit-

Seite 1 / 3

und Einlagenwachstum von rund 2 % die Trends der Vorjahre fort.“

Der Gastredner, Herr Dr. Ulrich Kater, hatte in seinem Vortrag „Nullzinsen, Brexit & Co. – Ein Blick in die Zukunft.“ seine Einschätzungen und Bewertungen zu aktuellen Themen gegeben. Dabei ging er insbesondere auf politische und wirtschaftliche Ereignisse und deren Auswirkungen auf die Märkte ein.



Dr. Ulrich Kater beim Vortrag

Zusätzlich wagte er einen Blick in die Zukunft und erläuterte Chancen und Risiken für die Anleger im Jahr 2017.

„Herr Dr. Ulrich Kater hat mit seinem Vortrag spannende Einblicke in eine herausfordernde Zukunft gegeben,“ resümiert Herr Rainer Schwarz nach der Veranstaltung zufrieden. „Die hohe Kundenresonanz ist für mich ein Beleg für das Interesse an der Sparkasse Leverkusen – auch Abseits des täglichen Bankgeschäftes. Darüber freuen wir uns sehr!“

#### Kurzübersicht Herr Dr. Ulrich Kater:

geboren 1964 in Göttingen

- studierte Volkswirtschaftslehre an den Universitäten in Göttingen und Köln
- er promovierte 1995 am Finanzwissenschaftlichen Lehrstuhl der Universität zu Köln
- seit 1999 Mitarbeit am Aufbau der Volkswirtschaftlichen Abteilung der DekaBank
- Chefvolkswirt der DekaBank (seit 2004)
- Vorsitzender des wirtschaftlichen Beirates im Verband Öffentlicher Banken (seit 2006)

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an:  
Benjamin Rörig, Abteilung Vorstandssekretariat und  
Unternehmenskommunikation

Telefon: 0214 355-3104

Fax: 0214 355-3109

E-Mail: [benjamin.roerig@sparkasse-lev.de](mailto:benjamin.roerig@sparkasse-lev.de)